

Entregarán a Cuba nuevos implementos en apoyo a sistemas agroproductivos



Foto: Cortesía de la FAO

La Habana, 1 jun (RHC) Para apoyar las labores de restauración de suelos degradados e invadidos de malezas, el proyecto de Resiliencia climática en ecosistemas agrícolas entregará este año a Cuba, cerca de 230 implementos agrícolas, entre ellos ahoyadoras manuales y perforadoras subterráneas acopladas a tractores.

Los equipos se emplearán en la reconversión de dichas tierras en sistemas agroproductivos, fundamentales en las siembras de más de ocho mil hectáreas con especies forestales polifuncionales,

mil 754 con técnicas agroforestales (cedro intercalado con otros géneros) y dos mil 500 con árboles frutales y cercas vivas, informó la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura -FAO-, en La Habana.

Este tipo de implementos permitirá realizar trabajos más precisos durante la siembra de árboles, al garantizar mayor agilidad en las perforaciones y precisión en el diámetro del hoyo para plantar las diversas especies, ya que se trata de suelos diferentes.

Desde hace un trienio y hasta el 2027 está prevista la asistencia a la agricultura cubana del proyecto, que cuenta con la colaboración técnica de la FAO y el financiamiento del Fondo Verde para el Clima.

Según la propia fuente, también llegará un grupo de motosierras, arados, sembradoras de tracción animal, molinos forrajeros eléctricos, remolques agrícolas, desbrozadoras y nuevos módulos de herramientas compuestos por machetes, tijeras de poda, carretillas, rastrillos, martillos, mandarrias, azadas, palas, pinzas para alambre, entre otros.

Con la intervención de este proyecto se espera la restauración productiva de 35 mil hectáreas con suelos degradados e invadidos de malezas, para implantar sistemas forestales, agroforestales y silvopastoriles, que contribuirán a la producción de alimentos.

El proyecto de Resiliencia climática en ecosistemas agrícolas cuenta con un respaldo de 119 millones de dólares, de los cuales 38,2 millones provienen del Fondo Verde para el Clima, primer proyecto aprobado por este mecanismo para Cuba y la cuarta iniciativa diseñada por la FAO y financiada por el mismo en América Latina y el Caribe. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/324292-entregaran-a-cuba-nuevos-implementos-en-apoyo-a-sistemas-agroproductivos>



Radio Habana Cuba